

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0255/2022



Estado de México, 11 de marzo de 2022

POLICÍA CIBERNÉTICA DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD EN COORDINACIÓN CON SU HOMÓLOGA EN SAN LUIS POTOSÍ LOCALIZAN A MENOR DE EDAD REPORTADA COMO DESAPARECIDA

- El monitoreo por redes sociales, así como la información proporcionada por la madre, permitieron ubicarla en esa entidad del país.
- En la intervención, se detuvo a un sujeto quien la acompañaba y que posiblemente influyó para que escapara de casa.

En atención a una denuncia ciudadana, la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con su homóloga en el estado de San Luis Potosí, localizaron a una menor de edad reportada como desaparecida.

El pasado 8 de marzo, la Unidad de Inteligencia e Investigación para la Prevención (UIIP) de la SS, atendió una llamada a través del área de Atención Ciudadana de la Policía Cibernética, en la que una ciudadana solicitó apoyo para dar con el paradero de su hija, quien al parecer se ausentó desde el pasado 4 de marzo. La madre de la menor, refirió que temía por la integridad de su hija.

Con la información brindada por la madre y la ejecución de patrullajes cibernéticos, se detectó que la adolescente buscaba trabajo por medio de un perfil en redes sociales y que su actividad se registraba en el estado de San Luis Potosí (SLP), por



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

lo que efectivos de la SS se coordinaron con la policía cibernética de esa entidad, quienes contactaron a la menor para ofrecer un trabajo y efectuar un operativo encubierto.

Tras el acuerdo, el cuerpo de seguridad arribó al lugar establecido; en el sitio, se presentó la menor en compañía de un hombre identificado como Ricardo "N" de 22 años de edad, originario de San Luis Potosí. Cabe señalar que de acuerdo a las averiguaciones, el individuo posiblemente pudo influir para que ella escapara de su casa.

Luego de ser certificada por un médico legista y verificar que se encontrara bien, fue entregada a su padre, quien viajó a SLP para reencontrarse con ella; en tanto, el detenido fue trasladado a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, en donde se continuarán las investigaciones a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.